
 

DAILY UPDATE - CORONAVIRUS (COVID-19) 
 
Team, 
 
We’ve been getting great feedback on the increased safety measures across our sites, even the Ottawa 
Citizen praised us this weekend (link below). The increased cleaning protocols, physical (social) 
distancing, and safety talks are all geared to keeping you and your loved ones safe.  
 
We have reached a point where the procedures are becoming second nature. We need to stay the 
course and maintain this level of prevention. Remember to practice physical distancing whether at 
home, in public, or on the jobsite. When at work, you must use masks and/or face shields and gloves if 
social distancing cannot be achieved. 
 
Help each other stay safe by applying as many Health & Safety protocols to your own life. You are doing 
a phenomenal job and we are proud to be on your team! Keep sharing best practices and pictures of 
your site @ social@tomlinsongroup.com 
 
Thank you for all your efforts, 
 
Ron Tomlinson and the Senior Leadership Team 
 
Ottawa Citizen article: https://ottawacitizen.com/news/local-news/construction-companies-beefing-
up-job-site-cleanliness-distancing-rules/ 
 
 
Chère équipe, 
 

Nous recevons un retour d’information très positif à propos de nos mesures de santé et sécurité à 
travers tous nos sites; Nous avons même été loués pour nos efforts dans l’Ottawa Citizen cette fin de 
semaine (lien pour l’article ci-dessous). L’augmentation de notre protocole de nettoyage, la distance 
physique (sociale) et les discussions de sécurité ont été créées pour vous protéger ainsi que vos 
proches.  
 

Nous avons atteint un point où nos nouvelles procédures font partie des habitudes. Nous devons 
garder le cap et maintenir ce niveau de prévention. Souvenez-vous que la pratique de distance 
physique à la maison, en public et sur les sites de travail ne sont pas optionnels. Au travail, vous devez 
porter un masque et/ou une visière et des gants lorsque la distance n’est pas possible.  
 

Aidez-vous les uns les autres à rester protégés en appliquant le plus de protocole de santé et sécurité 
dans votre vie personnelle. Vous faites un travail exceptionnel et nous sommes fiers de faire partie de la 
même équipe! Continuez à partager les meilleurs exemples de protection mises en place sur votre site 
avec social@tomlinsongroup.com 
  

Merci de tous vos efforts, 
 

Ron Tomlinson et l’équipe de Direction 
 
Article paru dans l’Ottawa Citizen cette fin de semaine : https://ottawacitizen.com/news/local-
news/construction-companies-beefing-up-job-site-cleanliness-distancing-rules/ 
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